

今までありがとうございました

# 博水新聞 ショートステイ版



約8ヶ月ぶりの登  
行となりますが、残  
念なお知らせとなつ  
てしましました。 嶋  
村宏達が特養フ  
ロア（3階）に異動、  
三藤由美が退職する  
事になりました。

嶋村は約2年間、  
三藤は約1年半、ショー  
トステイフルーラで勤  
務しました。

突然の異動、突然  
の退職の為、多くの  
方にご挨拶が出来ま  
せんでしたので、こ  
の場をお借りして、こ  
皆様へ感謝の意を伝  
えさせて頂きます。

シミートスティルでの張り、頑なにあります。では、本当に本當で間違ったがうございました。うがうございと、2年間で思はります。

嶋村宏達

毎週3日間、皆様  
とお会いするのを幸  
しみにしておりまし  
たが、この度、家庭



しまい、とても残念です。今回異動の話は僕自身も急な話だつたので、色々と気持ちの整理がついていなさい状況です。

3階特養フロアで働くことになりますが、

嶋村は入職して2ヵ月後に、ショートスティ再開のメンバとして、我々とともに働いてきました。手続きまして、主に皆様の入浴介助をさせて頂きました三藤からです。



の都合でしばらく関  
西方に生活拠点を  
移す事になりました。  
博水では環境にも  
人にも恵まれ、気持  
ちよく仕事をさせて  
頂く事ができました。  
ありがとうございま  
した。  
新しい場所でも、  
またこの仕事を続け  
ます。  
いたいと思つておりま  
す。  
私が東京に戻つて  
まで、どうぞお  
元氣でいらしてくだ  
さい。

三藤由美

